

Más de un centenar de niños disfrutan de los talleres lúdico-educativos en los barrios

14/07/2022



El Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Participación Ciudadana, está llevando a cabo la escuela de verano en distintos barrios, una actividad lúdico-educativa en la que participan menores de entre 5 y 12 años, y que está enfocada al aprendizaje de las etapas de la Historia durante cinco semanas. Más de un centenar de escolares disfrutan de esta actividad, que dura dos horas cada día.

En total, son siete centros sociales los que imparten estas actividades. El concejal de Participación Ciudadana, Javier Rivera, ha señalado que este año el taller se realiza en dos nuevos espacios frente al año pasado, Estación y Virgen de la Salud.

Un total de 115 niños se han inscrito y ya disfrutan de estos talleres que finalizarán el próximo 29 de julio. Consisten en actividades deportivas, artísticas, culturales y dinámicas grupales para la formación en valores igualitarios e integradores.

El edil ha destacado que "se fomenta la conciliación familiar y la participación activa de la infancia en los espacios públicos, de forma que no solo se ayuda a las familias a tener un descanso con esta actividad gratuita sino que los menores disfrutan mucho".



Javier Rivera ha visitado hoy la asociación de vecinos de Fraternidad.